



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 216
03 de agosto de 2022

FIGEMPA: 60 años de liderazgo académico e investigativo

Eventos académicos, culturales y deportivos fueron parte de la agenda definida para conmemorar los 60 años de trayectoria de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental.

En Ecuador, en la década de los 70, durante el boom petrolero, surgió la necesidad de formar profesionales para atender este sector desde la investigación y la academia, es así que, una comisión de profesionales de la Universidad Central del Ecuador trabajó para dar respuesta a esta necesidad, así lo relató el Ing. Gustavo Pinto, decano de la unidad académica.

Durante su intervención, Pinto, se refirió a la constitución de un acervo científico y académico para proponer estrategias a temas como: las problemáticas geopolíticas por el control de los hidrocarburos, al impacto ambiental, entre otros.

La Facultad oferta 12 maestrías, enfocadas en complementar los conocimientos de acuerdo a los procesos que mantiene las diferentes empresas públicas y privadas. En investigación, se publica la revista FIGEMPA: investigación y desarrollo que data desde el año 2000.

Durante la sesión solemne se realizó la incorporación de 60 estudiantes de grado de las cuatro carreras y 1 estudiante de posgrado. Además, se entregó certificados a docentes, colaboradores y estudiantes por su trayectoria en esta unidad académica.

J.G.

